

第一部 例会

幹事報告

幹事 岡部 勉

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。
訃報案内 山崎一祥会員のご尊父がご逝去されました。ご冥福をお祈り申し上げます。
次週、1月13日(月)は祝日の為、休会になります。
次回例会は、1月20日(月)になります。理事役員会と役員会が同日にあります。欠席の場合は必ず代理出席をお願いいたします。
1月27日は移動例会。2月5日水曜日がIMの為、2月3日は休会になります。
本日、会費納入のお願いをポスティングしましたので、1月末までにお振込みをお願いします。



お客様紹介



副会長 小沢 孝

ロータリーの目的 四つのテスト



パスト会長
新井 清太

お客様ご挨拶

さいたま市 市長特別秘書
吉田 太様

市長 清水勇人様 ご挨拶代読

今日は「大宮西ロータリークラブ新年初例会」の開催、誠におめでとうございます。
小林又次郎会長、岡部勉幹事をはじめ、大宮西ロータリークラブの皆様におかれましては、日頃より奉仕の活動を通じて、地域社会の発展にご尽力いただくとともに、市政各般にわたって多大なるご支援、ご協力を賜わり、深く敬意と感謝を申し上げます。



昨年を振り返りますと、1月1日に能登半島地震が発生しました。9月には追い打ちをかけるような記録的な大雨に見舞われ、依然として復興への険しい道が続いています。東日本の活性化を牽引する中核都市として、さいたま市は引き続きできる支援を続けてまいりたいと考えております。

苦難から始まった年でありましたが、明るい話題もございました。パリで開催されたオリンピック・パラリンピックでは、日本人選手が大いに躍動し、日本中に夢と元気を与えてくれました。本市ゆかりの選手も数多く出場し、見事メダルを獲得するなど、私たちに大きな感動を与えてくれました。

迎えた新年は、新しい挑戦と更なる飛躍の年です。

令和7年度は、さいたま市総合振興計画・前期実施計画の最終年度となります。子ども・子育て施策や脱炭素化、DXの取組などに引き続き力を注ぎ、すべての世代が安心して暮らせる街づくりを進めてまいります。

また、大宮盆栽村の開村百周年という節目の年でもあります。さいたま市が世界に誇る盆栽文化の聖地であり、盆栽文化を支え続けた歴史の舞台そのものである盆栽村の歩みを振り返るとともに、その価値をさらに高め、次の百年に向け継承してまいります。

結びに、迎えた新年が大宮西ロータリークラブのますますの飛躍の年となり、ご参会の皆様が、御健勝、御多幸でこの一年をお過ごしになりますことを心からご祈念申し上げます、新年のご挨拶とさせていただきます。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。



会員よりお知らせ

今井 一郎会員

ポスティングさせていただきました。

- ・2月下旬オープンの駐車場の件
- ・1/17(金)から上映の映画「君の忘れ方」のご紹介です。

パスト会長 高橋 誠一

今年9月に50周年を迎えます。

パレスホテル大宮で式典を開催します。皆さまぜひご参加を。39歳でロータリーに入会し41年目となります。皆さん、良い年にしましょう！



米山記念奨学金支給及び近況報告



2024 学年度
米山記念奨学生
金 亮希さんへ
米山記念奨学委員会
委員長
内藤 公代より

「あけましておめでとうございます。先月は米山感謝のつどいにご参加の皆さんありがとうございました。スピーチの力となりました。年末年始は、韓国で5年振りに家族と過ごしました。奨学生生活もあと3ヶ月、心残りのないようがんばります」



第二部

進行



小林 弘明会員



茂川 和生会員

スマイル報告



副SAA
井田 人志

青少年交換学生お小遣い支給 及び近況報告

2024-25 年度青少年交換学生
エリック・エスキルくんへ
ホストファミリー 竹ノ谷 純宏会員より

「あけましておめでとうございます。12月は素晴らしい月でした。クリスマス、大晦日と楽しい時間を過ごしました。柔道に挑戦し、着物を着ました。2025年も日本でたくさんの思い出を作るのを楽しみにしています」

スマイルの目標	¥2,500,000
本日のスマイル	¥105,000
累計	¥1,747,000